

La Salle-de-Vihiers

Les jeunes du BCSV visitent Cholet Basket



Sur le terrain de l'équipe de Cholet Basket, les jeunes du BCSV posent ici pour la photo.

La saison passée, deux joueurs de Cholet Basket ont encadré des ateliers lors d'un stage au sein du BCSV, le club de basket Coron-La Salle-de-Vihiers.

Récemment, les poussins (es), benjamins (es), minimes filles et garçons ainsi que les cadettes ont eu la

chance de se rendre à Cholet pour visiter les installations du club et rencontrer les joueurs. Ils ont ainsi eu le plaisir de visiter les vestiaires, la salle de musculation, la salle de relaxation avec jacuzzi, la salle de presse et de découvrir un entraînement de joueurs professionnels.

La séance s'est terminée par la rencontre de deux joueurs : Vule Avdalovic et Christophe Léonard avec un échange de questions-réponses, des photos, sans oublier les autographes. Cette journée restera inoubliable pour ces graines de basketteurs.

Le Courrier de l'Ouest – Samedi 14 mai 2011



Coron

Sortie à la Meilleraie pour les jeunes du basket



Les jeunes du BCSV ont posé pour la photo dans la salle de Cholet-basket.

L'an dernier, deux joueurs de Cholet-basket, T. Larrouquis et R. Falker avaient animé des ateliers lors d'un stage à Coron. En retour, les jeunes du basket Coron-La Salle-de-Vihiers se sont rendus à la Meilleraie. Journée très attendue pour les poussins, benjamins, minimes, filles et garçons ainsi que pour les cadettes.

Quel bonheur de visiter les

vestiaires, les salles de musculation, de relaxation avec jacuzzi, et la salle de presse.

Le plus : assister à séquence d'entraînement des professionnels. Et de rencontrer les joueurs Avdalovic et Christophe Léonard, d'échanger avec eux et de prendre quelques photos, sans oublier les autographes !

